

A3-082: Für ein Bürger*innengeld, das den Namen verdient – weg mit Hartz IV!

Antragsteller*innen Grüne Jugend Bundesvorstand (dort
beschlossen am: 12.12.2022)

Antragstext

Von Zeile 82 bis 83:

5. Regelmäßige **Feedbackgespräche**^[2] Feedbackgespräche zwischen Sachbearbeiter*innen und Bezieher*innen. Jobcenter sollten ein ermutigender Ort sein, in dem Menschen Unterstützung in ihrer Entwicklung erfahren. Die Realität ist durch die knappen Recourcen und den Druck, der durch Sanktionen entsteht oft eine andere. Deswegen setzen wir uns auch für eine bessere personelle und finanzielle Ausstattung von Jobcentern ein.